

学校通信

令和2年度

第2号

R 2. 5. 14

(文責：今林洋江)



atagohama

あ た ご は ま

愛宕浜

Let's TRY 2020「自分+ (プラス)」

～あいさつ・掃除 自学・とも学 チャレンジ・立志～

今月のめあて

◇もくもく・きびきび・ぴかぴかそうじで

学校(お家)をきれいにしよう

◇学習のあいさつ(はじめと

おわり)をきちんとしよう



みなさん もうひとふん張りです！

目に青葉、風薫る5月も半ばとなりました。このさわやかな季節とは裏腹に、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う臨時休校の延長やステイホームでのGWで、気持ちが晴れない日々が続いています。しかし、このピンチを乗り越えるために様々なことを我慢し、個々でやれること・できることに心がけてきました。あともう少しです！新型コロナウイルスの収束に向け、頑張ってみましょう。

さて、教科書配布につきましては、保護者の皆様のご協力や教職員の準備、業者の方のご苦勞により、すべての子供たちが教科書を手にすることができました。子供たちもようやく進級した実感が湧いていることと思います。また、教育委員会作成の全市統一課題の配布もあり、少しずつ新学年の学習が進んできていることでしょう。

学校では、学校再開を心待ちにしながら、子供たちの顔を思い浮かべ、環境を整えたり教材を準備したりしています。また、5月18日からの週の課題は、今年できない家庭訪問の代わりに居住地を確かめながら、各担任が各家庭にポスティングさせていただいています。

学校が再開し、子供たちに会える日を楽しみに、職員一同心と力を合わせしっかり準備を進めておきます。お子様のことで何かご心配な点等ございましたら、どうぞ学校にご連絡ください。子供たちのためにできることは共に頑張ってみようと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



愛宕浜っ子のみなさん

元気にしてますか！

お休みが長くつづいています。みんな元気にすごしているかなと毎日しんぱいしています。

新しい教科書を使っての学習は進んでいますか。なかには「もう課題(宿題)はやりたくないよ」「友だちと会いたい・遊びたい・お話したい」と思っている人も多いでしょう。先生たちも同じ気持ちです。「子供たちに早く会いたいなあ、声がききたいなあ、いっぱい勉強を教えたいなあ！」と思っています。

もう少しのしんぼうです。学校が始まった時に気持ちよく登校できるように、生活のリズムを整えておいてくださいね。

一日も早くみなさんに会えること、またいっしょにがんばれることを楽しみにしています。

ではさいごに、校長先生からのしゅくだいです！

ストップ!コロナウイルスだいきせん

さくせん1:ウイルスから身をまもろう!



- 朝、おきたら熱をはかる
- 外から帰ったら石けんで手をあらう
- マスクをつける(せきエチケット)
- 換気(空気のいれかえ)をする

さくせん2:ウイルスとたたかう力(免疫力)を高めよう



- よくねる(はやね・はやおき)
- バランスよく食べる
- 学ぶ・遊ぶ・からだをうごかす
- リラックスする(わらう)

♡頑張ってくださいているすべての方々に感謝♡ 「ありがとう！」

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、コロナウイルスについて子供たちが学べるように、日本赤十字社が「新型コロナウイルスの3つの顔を知ろう!～負のスパイラルを断ち切るために～」という教材を作成しています。目的や概要は次の通りです。

【目的】この感染症は「3つの顔」をもっており、これらが負のスパイラルとしてつながることでさらなる感染拡大となっている。正しい知識を身に付け、負のスパイラルを断ち切る。

【概要】「気づき」・・・コロナウイルスとは何か?自分にどんなことが起こっているのか? 「考え」・・・コロナウイルスってどんな危険があるのか?自分にどう関係しているのか? 「実行」・・・それらを踏まえて、自分たちにはどのようなことができるだろうか?

新型コロナウイルスの3つの顔を知ろう!



紙芝居のようにまとめられ大人も学べる内容です。コロナウイルス3つの顔で検索し、ぜひご覧ください。

「3つの顔」とは①「病気そのもの」②「不安と恐れ」③「嫌悪・差別・偏見」です。最近、特に③「嫌悪・差別・偏見」が問題になっています。医療・介護・保育に携わる方、配送業者の方、生活必需品販売店従業員の方、在宅勤務で頑張っている方等すべての方々の努力と苦勞があるからこそ、この厳しい状況を乗り越えられてきていると思います。今は、そんなすべての方々への感謝とねぎらいの気持ちを忘れず、互いを思いやる気持ちをもって生活していかなければならないと感じる日々です。ウイルスとのたたかいは、まだまだ時間がかかるかもしれません。負のスパイラルを断ち切るために、「手洗い」「咳エチケット」「3密を避ける」等自身にできる予防に努め、今、頑張ってくださいているすべての方々に「ありがとう」の気持ちを忘れず、生活してまいりましょう。